

Ludwigshafen baut - Urbane Lebenswelten

Ludwigshafen steht ganz im Zeichen des Aufbruchs. Viele kleine und größere Vorhaben greifen dabei strategisch ineinander.



Im Herzen der Stadt am Zollhofhafen ist mit dem Bau der Rhein-Galerie ein neues, lebendiges Stadtquartier direkt am Fluss entstanden: eine attraktive Shoppingwelt mit Restaurants und Cafés. Mit der nun folgenden Sanierung und Wiederbelebung der alten Werfthalle sowie einem projektierten Gebäude am "Platz der deutschen Einheit" wird ein einzigartiges urbanes Flair die Ludwigshafener Innenstadt charakterisieren.

Stadtumbau Innenstadt



Auch die Innenstadt wird nach und nach umgebaut. Neu gestaltete Plätze und Straßen, ein kompaktes Einkaufsangebot und erweiterte Kulturangebote werden nachhaltig das städtische Leben verbessern. Gezielt eingesetzte Förderprogramme schaffen Anreize für Investitionen privater Eigentümer und Investoren.



Wohnen, Arbeiten, Einkaufen und Ausgehen - Ludwigshafen baut für ein neues städtisches Lebensgefühl.

Downloads